
会議の要点録 （令和３年１月１５日）  

 

１．今後の検討事項について  

 

 ・各会派からの意見を集約したところ、諮問事項の中でまず、「議会

基本条例」から検討することとなった。なお、他の諮問事項である「議

会役員構成任期」や「議員報酬」も「議会基本条例」のなかで検討事

項になれば、優先的に議論することとなった。  

 ・既に多くの団体で「議会基本条例」を制定されていることから、先

進団体を参考に、本市議会として、まずは大きな枠組みを決めて何を

検討しなければならないか共通認識をもつ必要があるのではという

趣旨の意見が複数の会員から出された。  

 ・本検討会の設置期間が３月末までであり、それまでに議長に一定の

報告をする必要があることから、「議会基本条例」のどの項目をどの

ように議論していくかというロードマップを作成する必要があり、そ

のために会員全員か、会員の中で数名を選出し作業部会的な組織を立

ち上げ、議論をするためのたたき台をつくることとなった。  

 

２．その他  

   

 ・事務局から「議会のペーパレス化、ＩＣＴ化」について、コロナ禍

により、タブレット等の納品が当初の予定から遅れる可能性が高く、

試験運用が３月ではなく、６月になる旨報告。  

・中村座長から、次回開催日程について、令和３年２月９日（火）午

後２時から開催したい旨の連絡があった。  

 

 

 

 

 

 


